
Herr Dr. Michalides kann nicht verstehen, warum eine erst 12 Jahre Diskussionsanlage 
ausgetauscht werden muss; er schlägt vor, die gegenwärtige Anlage reparieren zu lassen. Die AL-
Fraktion wird dem Verwaltungsvorschlag demnach nicht zustimmen.  
 
Der Bürgermeister gibt an, dass die Anlage bereits mehrfach repariert worden ist. Er macht 
deutlich, dass die Anschaffung der Anlage nicht im Interesse der Verwaltung sondern des Rates 
liegt.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Ullmann erklärt Herr Nipken, dass die Ersatzbeschaffung des 
Geländewagens, die zur Gegenfinanzierung der Diskussionsanlage herangezogen werden soll, 
entgegen der Planung in diesem Jahr noch nicht notwendig war; die Anschaffung ist für das 
nächste Haushaltsjahr geplant.   
 
Herr Barg stimmt den Ausführungen von Herrn Dr. Michalides zu. Zudem kann er nicht 
nachvollziehen, inwiefern eine Aufstockung der Sprechstellen notwendig ist, obwohl sich die 
Zahl der Ratsmitglieder vermindert hat.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  


